
令和元年6月7日（金）

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）他市の事故を受け、危険箇所などの緊急点検は
①市内の保育園や幼稚園等周辺道路などの緊急点検は

②小中学校を含む通学路の安全点検については

③安全点検の結果報告について 安全対策は全て完了しているか

④市長には（１）の全体を聞いての見解は。２０１９年の予算要望の対応も含め
てお聞きしたい

（１）国保加入世帯数と加入者数、加入世帯の課税所得について
（２）国保税の収納率と滞納状況、正規の保険証・短期保険者証・資格者証の
交付状況について
（３）国保税の軽減対象世帯について
（４）国保税の算定と計算の仕方について
（５）国保税の「均等割」「平等割」の制度は「協会けんぽ」や「組合健保」にもあ
るのか

（６）「国保に１兆円の公費投入をし、協会けんぽ並みの保険料に」と訴えた全
国知事会、市長会の要請について
（７）国保税の「均等割」について

①下水道の現状は
②下水道の普及率をどこまで進めるのか
③浄化槽の現状は
④合併浄化槽の補助は
⑤宅地内浸透ますへの補助は

⑥浄化槽への全面転換は

２．市道1298号線改良工事について
①歩道の完成はいつか
②全面的に土地買収はなっているのか
③事故多発の丁字路の改良は

①かたくりの湯の完成はいつか
②幼児教育無償化について

③いじめ、自殺防止対策について

①みどり市の適正な人口規模の考え

ア）３町のバランス

イ）学校問題による壮年層の流出（東町）

ウ）定住促進条例の制定は

②地域おこし協力隊の定住について
ア）隊員の定住の受け皿はあるのか
イ）定住に対する収入は担保できるのか

ウ）今後の募集の考え
エ）隊員の婚活について
オ）隊員の拠点づくりについて

③人口流出・流入について
ア）流出する要因と対処
イ）流入を促す手段は
ウ）職員の市内転入策の効果は

エ）今後の考え

（１）信号機はどのようにして設置されるのか

（２）地域や通学路安全推進会議、道路管理者からの所轄警察署（桐生署）へ
の要望個所数の総数とその内訳について

（３）具体的な危険個所として「主要地方道前橋・大間々・桐生線（県道３号）の
教育庁舎入り口交差点」や「一般県道境木島・大間々線（県道２９１号）の１０区
公民館入り口交差点」の対応状況について

（１）介護高齢課の高齢者福祉タクシーと社会福祉課の障がい者福祉タクシー
事業及びＮＰＯ法人の福祉有償運送介助サービス事業のそれぞれの目的や
事業内容について

（２）社会福祉課の障がい者福祉タクシー券とＮＰＯ法人の福祉有償運送介助
サービス券の利用方法の相違点について

（３）ＮＰＯ法人の福祉有償運送介助サービス事業を障がい者福祉タクシー券
の利用会社に加えて実施することは可能か
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２．お年寄りや障害を持った方も住んでよかったと実
感できるまちづくりについて

3

古田島　和茂

５月２７日受付
（13：15）

１．人口問題について

4

松井　篤

５月２７日受付
（11：20）

１．安全・安心で便利に移動できる道路環境の構築
について

1

常見　詔子

５月２７日受付
（16：40）

１．園児死傷事故を受けた緊急安全対策について

２．高過ぎる国保税の見直しについて

2

宮﨑　武

５月２２日受付
（13：40）

１．浄化槽と下水道について

３．少子高齢化福祉対策の具体例

1



NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨

（１）関係人口を生かす地域づくりについて
①関係人口としてのふるさと応援団の役割と課題について
②関係人口としてのふるさと思いやり寄附金の役割と課題について

③関係人口としての地域おこし協力隊の役割と課題について

④関係人口の創出について

（１）結婚・出産・子育て支援の充実について
①新婚生活支援事業について

②出産祝金事業について

③家庭・児童相談（児童虐待等を含む）について

④フードバンク事業について

（１）学力向上対策事業について
①小学校プログラミング教育の推進について

②漢字検定・英語検定料助成事業について

5

椎名　祐司

５月２７日受付
（8：55）

１．関係人口を生かす地域づくりについて

２．結婚・出産・子育て支援の充実について

３．教育の充実について
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